

Informationen rund um den Präsenzdienst

Alle studierenden Unteroffiziere und Offiziere möchte ich auf die Möglichkeit der Informations-offiziersausbildung aufmerksam machen.

Der Ablauf der Ausbildung ist wie folgt:

- Auswahlverfahren (Dauer 1 Tag)
 - Wissensüberprüfung
 - Überprüfung durch Kommunikationstrainer
 - Abschlussgespräch mit S5

Kommunikationsbasiskurs (Dauer 6 Tage)

Für nähere Informationen bitte Mail an mich oder direkt mit dem Referat in Verbindung treten.

Weitersucht die Offiziersgesellschaft Steiermark noch sportliche Offiziersanwärter, die beim CIOR Wettkampf für Milizoffiziere für das Team OG Uni Steiermark antreten wollen.

Der Vorhauseidungswettkampf fand vom 16. – 20.04 in Hammelburg (D) statt. Der eigentliche Wettkampf findet vom 17. – 27.07 in Harskamp in den Niederlanden statt.

Informationen zu den Wettkampfregele gibt's unter <http://www.mindef.nl/nieuws/media/cior2003.html>

Ab März ist das OG – Lokal (Radetzkystraße 16) wieder jeden Donnerstag ab 19 Uhr geöffnet. Wir freuen uns auf regen Besuch.

Bei Fragen und Anregungen erreicht Ihr mich unter praesenzdienst@htu.tugraz.at

Stefan Mitterhuber

Ein erfolgreiches Sommersemester wünscht **Stefan Mitterhuber**.

GEODÄSIE

Was ist Argeos?

Die Arbeitsgemeinschaft der Geodäsiestudenten wurde 1970 in Bonn von Geodäsiestudenten (Studenten der Studienrichtung Vermessungswesen) gegründet und hat sich folgende Ziele gesetzt: Gedanken und Erfahrungsaustausch der Studierenden von den einzelnen Universitäten. Erstellung von Berufsanalysen und Bewerbung dieser in der Wirtschaft und in Wissenschaftskreisen zur Aufklärung möglicher zukünftiger Arbeitgeber. Aktive Mitarbeit an den Studienplänen aller teilnehmenden Universitäten zur Verbesserung der Lehrinhalte. Erarbeitung und Mitgestaltung eines Konzeptes für die Einführung eines Bakkalaureat-Studiums im Bereich der Geodäsie.

Diese Ziele werden einmal pro Semester wechselweise an den verschiedenen Hochschulen in Österreich, Deutschland und der Schweiz in Form von Tagungen besprochen und in Arbeitsgruppen diskutiert.

Mitglieder sind: Technische Universität Berlin, Universität Bonn, Technische Universität Darmstadt, Technische Universität Dresden, Gauß - commissie L.G. Snellius Delft, Technische Universität Graz, Universität Hannover, Universität Karlsruhe, Technische Universität München, Universität Stuttgart, Universität Wien, ETH Zürich

Neben diesem offiziellen Teil der Tagung findet ein mannigfaltiges Rahmenprogramm statt. Geodätisch interessante Exkursionen, kulturelle Besichtigungen der Tagungsstadt und die dazugehörigen Feste sind fixer Bestandteil eines jeden ARGEOS. Das letzte ARGEOS fand im Dezember in München statt und hatte als zentrales Thema die Einführung der Bakkalaureat-Studien in Deutschland.

Als Vorreiter auf diesem Gebiet – seit 4 Semester gibt es in Graz ein Bakkalaureat- bzw. Master-Studium – konnten unsere Vertreter mit Auskünften und Erfahrungen den Kollegen aus Deutschland behilflich sein.

Natürlich beschränkte sich das Treffen nicht nur auf die diversen Arbeitsgruppen, sondern wurde durch sehr interessante Exkursionen (DLR, Raumfahrtkontrollzentrum, U-Bahnbaustelle Olympiapark, BMW – München, Flughafen München (GPS), Olympiapark, Deutsches Museum, Bavaria Filmstudios, etc.) und berauschende Feste zu einem großartigen Treffen von Geodäsie Studierenden.

Das nächste ARGEOS wird im Sommer in Wien stattfinden und sich mit den PR-Angelegenheiten des Geodäsie-Studiums beschäftigen.

Fachschaft Geodäsie